

Costa Rica amenaza dejar Mercomún C.A.

San José, Costa Rica, agosto 11. (AP). Costa Rica buscará soluciones fuera del Mercado Común Centroamericano si los gobiernos de la región no se deciden a dinamizar el proceso de integración económica, advirtió hoy el vicepresidente José Miguel Alfaro.

El funcionario dijo que el ambiente es propicio para que los cinco gobiernos del área se sienten a conversar y a ponerse de acuerdo en cosas fundamentales o que se tomen medidas que puedan aplicarse de inmediato para hacer más ágil el mercado. "No podemos esperar indefinidamente a que esa vo-

luntad política se manifieste. Estamos urgiendo que se establezca un plan de trabajo a corto plazo, pero si se llegara a constatar falta de buena fe o de intención seria en los socios del Mercado Común, adoptaremos nuestra propia actitud", dijo en una entrevista.

9 años de crisis

El Mercado Común Centroamericano vive una crisis que lleva ya nueve años. Surgió en junio de 1969, después que Honduras y

Pasa a la página 26

Lucas García reúne gabinete para tratar actual huelga

Guatemala, agosto 11. (Latin). El presidente Romeo Lucas García se reunió esta mañana con su gabinete, para considerar los problemas derivados del paro de los choferes de autobuses urbanos, dijeron fuentes informadas. Desde las primeras horas de ayer los choferes, acatando una disposición de la Federación Nacional de Obreros del Transporte, FENOT paralizaron más de mil buses urbanos, en demanda de mejores salarios.

Como en una anterior oportunidad, cuando concentraron los vehículos en las calles de la ciudad universitaria, los choferes dispusieron llevarlos al anillo periférico y la calada Roosevelt, en el sector occidental de esta capital.

Comandos especiales de la policía nacional vigilaban los buses, sin que se produjeran inci-

dentos. El alcalde municipal, de cuyas oficinas depende legalmente el servicio de autobuses, dijo esta mañana estar dispuesto a intervenir los vehículos con el fin de limitar el daño que se causa a los usuarios, que hoy debieron trasladarse en pequeños medios de transporte, que no sólo prestan un servicio deficiente sino cobran hasta seis veces, la tarifa normal.

Países L.A. y del Caribe reafirman reforma agraria

Montevideo, agosto 11. (Latin). Los países latinoamericanos y del Caribe reafirmaron hoy la trascendencia de la reforma agraria y el desarrollo rural, para el mejoramiento social y económico de la región, pero reconocieron que las estrategias a adoptar con ese fin incumben a la soberanía de cada Estado. Así aprobada hoy al culminar aquí una reunión técnica, convocada por la Comisión Económica para América Latina (CEPAL) y la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO), sobre el desarrollo social rural.

La declaración de cuatro puntos, será sometida a la decimoquinta conferencia regional de la FAO, a inaugurarse el martes aquí con la participación de ministros y representantes gubernamentales de

veintisiete países del continente. El documento preciso que los pronunciamientos y resoluciones en materia de reforma agraria, desarrollo rural y desarrollo general, adoptados en el seno de la comunidad mundial, particularmente lo relativo al establecimiento del nuevo orden económico internacional y a la Carta de Derechos y Deberes económicos de los Estados, "constituyen el marco

Pasa a la página 49

Mujer que mató a rival se considera 2ª virgen María

Minneapolis, agosto 11 (UPI). June Mikulante, de Minneapolis, que mató de 90 puñaladas a su rival en amores, se considera a sí misma la "segunda Virgen María", según dijo su abogado en la audiencia para determinar el estado mental de su clienta.

El jurado que deberá pronunciarse sobre el caso es el mismo que la condenó hace algunos días por el asesinato de Susan Ro-

Pasa a la página 13



RINDEN TRIBUTO. Ciudad del Vaticano, agosto 11. (AP). Los cardenales Paolo Evaristo Arns, Arzobispo de Sao Paulo, Brasil (izquierda), y Ricketts Juan Landazuri, Arzobispo de Lima, salen hoy de la Basílica de San Pedro, tras rendir por tres tributo al finado Papa Paulo VI.

Más de 100 mil peregrinos en funerales de Paulo VI

Ciudad del Vaticano, agosto 11. (Latin Reporter). Más de cien mil felices peregrinos de todo el mundo se reunirán mañana en la Plaza de San Pedro. Frente a la Basílica, para dar su último adiós al Papa Paulo Sexto en una ceremonia que el mismo pidió que fuera piadosa y simple. "Quisiera que mi funeral fuera el más simple", expresó el Pontífice en su testamento publicado hoy por el Vaticano, cinco días después de su muerte.

ben más de 250 mil personas. Entre los muchos dignatarios que llegaron al país para asistir al acto, figuran el presidente de Zambia Kenneth Kaunda y la señora Rosalynn Carter, esposa del presidente de los Estados Unidos.

Townley se declara culpable de ayudar en caso Letelier

Washington, agosto 11. (A). El ex agente de la di- guelta Dirección Nacional de Inteligencia (DINA), Michael V. Townley se declaró culpable hoy de haber tomado parte en el asesinato del ex canciller chileno Orlando Letelier. El juez Barrington D. Parker aceptó la confesión sin imponer de inmediato una sentencia. El abogado Seymour Glanzer, que representa a Townley, dijo que después del arresto su cliente conversó con altos funcionarios chilenos que lo relevaron de su obligación de permanecer silencioso.

El fiscal Earl Silbert dijo a Parker que aún cuando su despacho está listo para presentar docenas de testigos el caso se desmoronaría sin la colaboración de Townley.

Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

(Para la semana que finaliza el 11 de agosto de 1973). Durante esta semana ocurrieron dos eventos principales en el mercado de divisas: en la primera mitad se presenció un agudo movimiento ascendente del marco alemán. En consecuencia el dólar el día miércoles, comenzó a caer nuevamente especialmente frente al marco alemán y el franco suizo contra los cuales bajó tem-

poralmente a una nueva cifra récord de DM 1.3650 y SF 1.6590.

El marco alemán fue reforzado por figuras favorables inflacionarias. Los indicadores para el mes de julio de los precios de consumo y de mayores permanecieron iguales, en un comparativo anual el aumento del primero fue bajo (2.6%) mientras que el índice de los precios al por mayor bajó en 1.1%. Sin embargo la razón principal para el aumento del marco alemán no se basa en ningún cambio en los fundamentos

Pasa a la página 49



LAGRIMAS. Ciudad del Vaticano, agosto 11. (AP). Una monja se enjuga las lágrimas al dar una última mirada al extinto Papa Paulo VI en el interior de la Basílica de San Pedro, del Vaticano.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CUSTODIAN A DOLIENTES. Ciudad del Vaticano, Italia, agosto 11. (AP). Policías italianos custodian la fila de fieles, quienes aguardan para entrar en la capilla ardiente en la Basílica de San Pedro,

donde el extinto Papa Paulo VI se encuentra. Se han hecho los preparativos para oficiar la misa fúnebre al aire libre por el eterno descanso del Papa. El funeral será mañana sábado.